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Воспитание молодежи на революционных, боевых и тр> 

довых традициях нашего народа— одна из главных зада1 
партийных, профсоюзных и комсомольских организаций. Ее 
необходимо сочетать с повседневной помощью молодежи 
работе и учебе, во всех полезных начинаниях.

Сегодня, в буднях коммунистического строительства, в 
обстановке острой идеологической борьбы с империализмом, 
партия вновь и вновь подчеркивает необходимость постоян
ной заботы об идейно-политическом воспитании молодежи . 
Об этом со всей убедительностью напоминают решения ап
рельского Пленума ПК КПСС-

Особенная забота коммунистов— организация идеологичес
кой работы среди молодежи. Видное место в этом занимаем 
система комсомольского политического просвещения. Как н е 
обстоят дела с учебой молодежи на предприятиях, в совхо
зах и колхозах нашего района? Учтя недочеты прошлого 
года, многие партийные организации более серьезно подош
ли к комплектованию комсомольских политшкол, полити
ческая учеба молодых тружеников находится здесь под 
повседневным контролем коммунистов.

Взять, например, комсомольскую организацию судострои
тельного завода «Ока». Партбюро большинства цехов ока
зали здесь действенную помощь комсомольским политшко
лам. Для руководства ими выделены коммунисты, имеющие 
опыт пропагандистской работы- Тщательно продумана вся 
система политического й общеобразовательного просве - 
щения молодежи.

Комсомольская организация цеха СК-2 одна из многочис
ленных на заводе- В ней насчитывается 120 человек. 
Многие юноши и девушки сочетают труд с учебой. Боль
шинство из них повышают свой политический уровень не
посредственно в цехе, 27 человек по комсомольским пу
тевкам направлено в школу рабочей молодежи и 44 чело
века— в техникум.

Четвертый год в цехе работает комсомольская политшко
ла, которой руководит коммунист А- В. Демин. Занимается 
в ней 33 комсомольца. На занятиях изучены темы: «Твои 
жизненные планы», «Ленин о комсомоле», «Заветам Лени
на верны» и ряд других,

Важнейшим средством идеологической работы с подрас
тающим поколением должна быть оперативная, широко по
ставленная информация. У руководителей совхоза «Валтов- 
ский» вошло в систему встречаться с молодыми рабочими, 
беседовать с ними по насущным вопросам работы,' отдыха. 
Беседы проходят в непринужденной товарищеской обстанов
ке- Молодежь высказывает свои замечания, просьбы. Эга 
форма воспитания хорошо зарекомендовала себя, она помо
гает устранять многие недостатки.

Гораздо чаще стали проводиться для молодых разнообраз
ные массовые мероприятия в Бобровском колхозе- Здесь 
устраиваются тематические вечера, посвященные В. И. 
Ленину, встречи со знатными людьми, вечера отдыха. Пар
тийная организация постоянно интересуется, чем занята 
молодежь, какие дела решают комсомольцы, советуют им, 
на что обратить внимание в первую очередь, оказывают 
необходимую помощь.

Однако кое-где партийные, профсоюзные организации и 
хозяйственные руководители мало уделяют внимания моло
дежи. Особенно относится это к Сонинскому, Новошинскому 
и Угольновскому колхозам. Комсомольские организации 
здесь работают слабо, учеба с молодежью не организована, 
культурный досуг не налажен.

Нашей молодежи многое дано, перед ней открыты все 
дороги. Воспитание ее в духе коммунистической морали — 
первейшая обязанность старших. "
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МОСКВА. Торжественная встреча на Внуковском аэродроме экипа
жей космических кораблей «Союз-4» и «Союз-5».

Н а снимке: летчики-коемонавты (слева направо) В. А. Шаталов, 
Е. В. Хрупов, Б. В. Волынов и А. С- Елисеев во время рапорта. . *

Фото В- Будана и Л. Портера.
Фотохроника ТДСС.

Успешно справились с зада, 
нием юбилейного комсомоль
ского года многие наши моло
дые производственники. С 
честью выполнила повышен
ные обязательства комсомоль
ско-молодежная бригада Сер
гея Мусева, на днях награж 
денного значком «Отличник 
социалистического соревно
вания». Труд молодого брига
дира—пример для товарищей. 
Но как бы ни был он загру
жен работой, всегда находит 
время помочь в чем-то, обу
чить новичка сложной профес
сии сборщика. За короткий 
срок освоили эту специаль
ность и работают самостоя
тельно В. Сахранский, А. Вил
ков и другие. Дружеская спай
ка и взаимовыручка много 
значат в работе. Именно эти 
черты делают молодежный кол 
лектив способным на большие 
дела Трудом бригада и за
воевала авторитет в цехе, Чут. 
ко относится к ребятам мас
тер Александр Молчанов.

В один ряд с мусевской мо
жно поставить бригаду свар
щиц, возглавляемую Ниной
Борисковой. Все работницы, 
включая бригадира, — комсо 
молки. Девчата не только хо
рошие производственницы, они

В одном 
строю

постоянно стремятся и к по
вышению своих знаний. Сама 
Нина заканчивает последний 
курс судомеханического тех
никума, учатся и ее подруги. 
Комсомолки совершенствуют и 
производственные знания. Они 
очень быстро освоили сварку 
в среде аргона, которая на
чинает внедряться в цехе.

Цех наш большой, молоде
жи много. Показательно отно
шение к ней старых произ
водственников. Я могу смело 
назвать многих кадровиков, 
оказывающих хорошее влия
ние на молодежь, думающих 
о своей смене. Та же бригада 
Н. Борисковой “ варит секции 
на участке старшего мастера 
А. В. Никифорова. И большая 
доля в ее успехе принадле 
жит мастеру, всегда внима. 
тельному, заботливому по от. 
ношению к молодым.

Много молодых рабочих 
раскреплено по бригадам Вот 
на речном участке Старшего 
мастера П, В Овсова работа

ет бригада А. П. Бандина, в 
которой есть молодые ребя. 
та. За плечами бригадира не 
один трудовой год, настоящая 
школа сборки секций речных 
судов. Свой опыт А. П. Бандин 
не держит под спудом. У не
го прошли обучение немало 
новичков, и все тепло отзы 
ваются об этом человеке. На
стоящим мастером, аоспита 
телем кадров называют его 
работающие в бригаде моло
дые сварщицы Т. Мысова, В. 
Каленова, сборщики И. Дмит
риев и В. Морозов.

Молодые не уступают вете 
ранам, работают задорно, е 
огоньком. А если иной раз и 
не хватает опыта, ветераны 
помогут. Рядом идут, в одном 
строю, молодые производст
венники и те. кто многие годы 
создает красавцы корабли, 
вместе делают общее дело 
И каждый полон желания до.

стойно встретить 100-летие со 
дня рождения 8 И. Ленина.

Ё. ИВЕНТЬЕВ, 
комсорг цеха СК.2 

завода «Ока,»,
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Укреплять
колхозную
демократию

Правление колхоза является 
органом управления делами 
сельхозартели. Оно решает все 
вопросы связанные с сельско
хозяйственным производством, 
бытом колхозников, мобилизу
ет их на решение поставлен
ных задач. Действенность ра
боты правления зависит от ак
тивности его членов. Там, где 
в орган управления избраны 
инициативные, принципиаль
ные,. опытные товарищи, воп
росы решаются оперативно, 
со знанием дела.

Большинство членов правле
ния— это передовики сельско
хозяйственного производства, 
люди ищущие, работающие 
творчески. Потом, находясь 
среди товарищей по работе, 
они прислушиваются к их го
лосу, выслушивают их мнение. 
Поэтому у большинства чле 
нов правления всегда имеются 
готовые предложения, кото
рые они высказывают на 
своем заседании.

Именно таким товарищем 
является член правления Но- 
вошинского колхоза Алек 
сандра Андреевна Егорова. 
Человек прямой— она смело 
высказывает недостатки, а как 
хороший специалист —  дает 
дельные советы при обсужде
нии вопросов, связанных с 
животноводством. Александра 
Андреевна возглавляет кол
лектив молочнотоварной фер
мы около 20 лет.

Январь 1968 года. На засе
дание правления выносится 
вопрос о ходе зимовки скота. 
Выносится по инициативе чле
нов правления А. А. Егоровой,
М. С. Петровой, Г. Заики, 
ной.Последние работают дояр
ками. И правильно поступили 
колхозники, что избрали их в 
руководящий орган. Мария Се
меновна Петрова и Александ
ра Григорьевна Заикина—лю
ди дела. Они говорят мало. 
Но если выскажут мысль, то 
обязательно верную. К их 
мнению часто прислушиваются 
руководители колхоза.

В протоколе данного засе
дания есть выступление А. А. 
Егоровой. Она предложила 
немедленно отремонтировать 
окна в телятнике, бесперебой
но обеспечивать ферму водой.

Оба недостатка были устра
нены в ближайшее время. Так * 
как воды было мало в арте
зианской скважине, ее стали 
подвозить на тракторах с ре 
ки. Завхоз Павлов М. А. орга 
низовал ремонт телятника.

А вот что сказала Александ
ра Андреевна Егорова на за
седании правления, состояв
шегося в апреле прошлого 
года;

— Пора по-настоящему за
няться механизацией трудоем
ких работ на фермах, Надо 
восстановить доильные уста
новки, сделать подвесные до
роги. До сего времени наши . 
животноводы работают без 
выходных. А пора дать их 
людям. С этой целью надо 
направить на ферму трех 
подменных доярок.

Выступление полностью во
шло в постановляющую часть

решения правления. Но меры 
были приняты только по од
ному предложению. Животно
водам предоставили выходные 
дни. Что касается механиза. 
ции, то это решение осталось 
на бумаге.

Инициатива члена правле
ния не была полностью под
держана. Это огорчило Алек- 
сандру Андреевну Егорову 
Она несколько замкнулась, на 
дальнейших заседаниях прав
ления выступала неохотно.

-— А чего зря говорить.—за
метила она.—В октябре опять 
вели разговор о механизации 
ферм, а что сделано? Почти 
ничего. Водную магистраль 
не проложили. Водяное ско
пление в дом животноводов 
не провели.

А следовало бы Александре 
Андреевне высказать свою 
мысль еще раз, не отступать
ся от своего. Когда завхоз 
Павлов М. А. делал информа
цию на декабрьском заседа
нии правления о выполнении 
решения правления от 10 ок
тября, где шла речь о меха
низации ферм, надо было по
критиковать р*уководство кол 
хоза за неразворотливость 
Следовало вскрыть причины 
невыполнения решения, пред- 
ложить наказать виновных А 
как поступило правление в 
данном случае? Приняло к 
сведению информацию завхо
за— и дело с концом.

Александре Андреевне мо
жно было воспользоваться бо
лее широкой аудиторией—об
щим собранием колхозников, 
которое проходило 17 декаб
ря. Колхозники обсуждали ре
шения октябрьского Пленума 
ЦК КПСС. И было бы очень 
кстати повести разговор о ме- 
ханизации ферм.

Невыполнение решения не. 
РеДко сковывает инициативу 
членов правления. О чем мы 
и вели разговор выше. А есть 
явления, которые порождают 
пассивность у ряда товари
щей, входящих в состав руко
водящего органа. Это наруше
ние демократических принци
пов управления делами арте
ли. Они выражаются в нерегу
лярности проведения заседа
нии правления артели. В част
ности, в Новошиуском колхо
зе правление не собиралось в 
мае, июле, сентябре.

Надо заметить, что вопро
сы, связанные с животновод
ством, обсжудаются на засе
дании правления Новошинско- 
го колхоза более оживленно, 
по деловому. в этом заслуга 
членов правления А д. Его
ровой, М. С. Петровой, А. Г. 
Заикиной. Они душой болеют 
за свое дело. А вот при вы
несении на повестку дня дру
гих вопросов происходит игра 
в молчанку. Одну из причин 
высказал член правления, он 
же механик колхоза М. А 
Новиков:

Мы порой собираемся на
спех. Пригласят тебя за час 
до заседания— что можешь 
сказать путного. Тут сосредо
точиться не успеешь.

Вопросы, выносимые на за

седание, порой не готовятся 
заранее, С ними не знакомят 
заблаговременно членов прев 
ления. По этой причине мол
чали правленцы при обсужде
нии вопроса «Об итогах фи
нансово-хозяйственной дея
тельности колхоза за декабрь». 
Выступила экономист— и точка. 
Вопрос трудный, и без пред
варительной подготовки его 
не усвоишь, не «переваришь». 
Тем более, что члеЯы правле
ния слабы в знаниях эконо
мики. Тут бы и придти на по
мощь экономисту Н. И. Яши
ной, раз’яснить суть вопроса. 
Разумеется, сделать это зара
нее, до заседания правления. 
Именно так делается в Сочин
ском колхозе. Здесь специали
сты являются консультантами 
членов правления по вынрси- 
мым на -повестку дня вопро
сам

Надеемся, что в этом году 
правление Новошинского кол
хоза улучшит свою деятель
ность. Активность членов пра
вления возрастет. В этом им 
поможет партийная организа
ция колхоза. Она возьмет под 
контроль работу правления. 
Выносимые вопросы будут го
товиться заблаговременно и 
широко обсуждаться на засе
даниях правления, а принима.- 
емые решения успешно выпол
няться. Это верный путь даль
нейшего укрепления колхоз
ной демократии. И. ЛЕСАЕЗ.

Благодаря своему добросовестному труду В. М. Панфилова в 
1968 году заняла первое место среди животноводов Ефановского 
колхоза. А когда были подведены годовые итоги, то выяснилось, 
что Валентина Михайловна вошла в список лучших доярок района. 
Взятое обязательство; надоить от коровы за год по 1900 кило
граммов молока перевыполнено ею на 692 килограмма.

Вступив в четвертый год пятилетки, Валентина МихайловЧ^^- 
успешно выполняет взятые обязательства. Так, за первые j j b ад. 
цать дней текущего года доярка получила в среднем от каждой 
коровы более ста килограммов молока.

Фото К. МОСЬКИНА,

Г в а р д и я 
великого призыва

(К  45-летию ленинского призыва в РКП(б)

Седьмой год социалистической 
революции .. ■

Скорбная весть облетела всю 
страну. Умер Владимир Ильич. 
Ушел из жизни основатель и 
вождь Коммунистической партии, 
организатор Советского социалис
тического государства, гениаль
ный мыслитель, ,любимый мил
лионными массами трудящихся 
человек, близкий им, родной- 

В начале ноября 1923 года к 
В. И. Ленину в Горки прибыла 
делегация рабочих Глуховской 
мануфактуры- Прощаясь с Влади
миром Ильичей, крепко обняв 
его, 60-летний рабочий Кузнецов 
говорил сквозь слезы: «Я рабо-
чий-кузнец. Владимир Ильич, 
я куЬнец, мы скуем все, наме
ченное тобой».

Утрату вождя остро пережива
ли все трудящиеся. Скорбела 
вся страна, все передовые люди 
мира. Советские труженики пов
торяли1 «Ленин умер, но дело 
его живет». На тревоживший 
всех вопрос: «Как быть даль
ше?», рабочий класс ответил:— 
еще крепче сплотиться вокруг 
партии, несущей знамя Ленина.

Нижегородцы никогда не ис
пытывали таких жестоких соро
каградусных январских морозов, 
какие выдались в 1924 году. На 
улицах висели траурные флаги. 
Люди, встречаясь друг с другом, 
не стеснялись своих слез. На 
всех заводах, фабриках, учреж
дениях, учебных заведениях 
проходили траурные митинги- 

В Сормове на заводской ми
тинг рпйпялпгг. опыте 15 тысяч

человек. Необозримое море лю
дей. Печально звучит голос ора
тора: «Мы выражаем глубокую 
скорбь и печаль по поводу смер
ти Ильича и над его прахом 
клянемся выполнить ленинские 
заветы, поддерживать его тради
ции» •

В постановлении об’единенного 
траурного собрания коммунистов 
и комсомольцев Канавина гово
рится1 «Заслушав сообщение о 
смерти дорогого вождя Владими
ра Ильича Ленина, выражаем 
штабу нашей партии, ЦК' свое 
глубокое соболезнование. Нет 
Владимира Ильича, • но жив его 
дух, живы его заветы, и мы, его 
ученики, будем свято и в точ
ности соблюдать все то, чему нас 
учил дорогой наш учитель Ильич. 
Еще крепче об’единимся вокруг 
нашего ЦК- Употребим больше 
энергии и усилий на сближение 
с широкими рабочими массами. 
Будем неустанно призывать то
варищей рабочих увеличивать ря
ды нашей непобедимой рабочей 
партии» .

На проходивших траурных соб
раниях избирались делегации для 
участия в похоронах Владимира 
Ильича. Возвратившись из Моск
вы, члены делегации отчитыва
лись на рабочих собраниях о 
поездке на похороны Ленина, 
волнуясь, с сильными пережива
ниями о всем том, что они виде
ли в Москве. Член нижегород
ской делегации, рабочий завода 
«Красное Сормово» Алексеев го
ворил: «Приближаясь к Колон
ному залу Дома Союзов, ч> ост - 
Bvm. как сердце начинает уча

щенно биться . . . Вот из рядов 
выделяется старуха. Подойдя к 
гробу, со слезами на глазах об
ращается она к Ильичу:

— Родной ты наш, зачем T i^ b  
нас так рано оставил?,

А лицо Ильича все так же 
спокойно и просто, как при 
жизни- Хочется верить, что Иль
ич жив, что он просто спит.

Стоя у гроба с прахом Лени
на, я твердо решил. что по при
езде в Сормово войду в партию 
и до конца своей жизни буду 
бороться под знаменем Ленина».

Всколыхнулись трудовые мас
сы- На всех собраниях после 
докладов о похоронах Ленина ра
бочие тут же записывались в 
партию коммунистов.

В первые же дни после смерти 
В. И- Ленина рабочий класс Со
ветской страны выдвинул из 
своей среды десятки тысяч стой
ких бойцов: начался ленинский
призыв в Коммунистическую пар
тию.

Массовым вступлением в ряды 
РКП (б) ответили и рабочие 
Н-Новгорода и губернии.

В заявлении в ячейку РКП (б) 
на заводе «Двигатель револю
ции» литейщик Васильев Николай 
Васильевич о его приеме в пар
тию писал1 «Товарищи! Много 
лет, хотя я и был беспартий
ным, но душою и телом был за 
партию. Дедушка мой был куз
нецом, отец— токарем, и я с 12 
лет литейщиком, так что во мне 
вся кровь чисто рабочая.

И- ГОЛОВ.
(Продолжение следует).
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ПАРТИЙНАЯ Ж И ЗН Ь

ПОЛИТИНФОРМАТОР 
ВЕДЕТ БЕСЕДУ

I! цехе обеденный час. В 
красно» уголке - собралось 
много народа. Здесь и моло
дые производственники, и кад
ровые рабочие самых различ
ных профессий. Политинфор
матор Анатолий Андреевич
Петров решил использовать
ото время для очередной бесе
ды:

• — Тема нашего сегодняшне
го разговора — хозяйственная 
деятельность цеха за истек
ший год,— говорит Анатолий 
Андреевич.— Вы уже знаете, 
что принятое обязательство 
коллективом цеха выполнено 
но всем показателям. Но да
вайте посмотрим, все ли ис
черпаны резервы для даль
нейшего улучшения экономи
ческих показателей . ..

Беседа идет оживленно. По
литинформатор, раскрывая те
му, приводит конкретные при
меры, на чем достигалась эко
номия и где были потери де
нежных и материально-техни
ческих средств. Он подчерк
нул, сколько, чего и на каком 
участке можно сэкономить» 
Умело построенная информа
ция многих заставила заду
маться над тем. все ли они 
делают для того, чтобы вы^ 
полнить взятые социалисти
ческие обязательства к 100- 
летию со дня рождения- В- И 
Ленина.

-Нередко приходится слы
шать. рассказывает Анато
лий Андреевич,— что, мол. на
до ли теперь, когда все рабо
чие выписывают газеты, слу
шают радио, проводить полит
информации. По моему глубо
кому убеждению для нас, ин
форматоров, работы еще мно
го, и она крайне необходима 
людям.

Он прав. В транспортном 
цехе в этом убежден каждый- 
И не случайно партийная ор-' 
ганизация здесь уделяет поли
тической информации серьез
ное внимание. В цехе семь 
политинформаторов. В основ
ном это коммунисты-мастера, 
имеющие среднее техническое 
образование. Каждый из них 
отвечает за определенный 
участок работы.

Например, зам. начальника 
цеха А. А. Петров, мастер 
3. ,В. Горшкова, моторист Н- А- 
Малов в период подготовки 
цеха к переходу на новые 
условия работы рассказывали 
производственникам о сущ- ■ 
ности экономической реформы, 
разъясняли необходимость сни 
жения трудовых затрат на 
каждом рабочем месте. Полит
информаторы: ' начальник ав
тотранспортного участка Л. В. 
Боков. мастер Н. Н- Лялин 
проводят беседы о событиях в 
нашей стране и за рубежом. В 
декабре они провели инфор
мации по материалам сессий 
Верховного Совета СССР и 
РСФСР.

Особенно широко ведется 
раз’яснительная работа о не
обходимости соблюдения стро
гой трудовой и производст

венной дисциплины на тран
спорте. Зинаида Васильевна 
Горшкова и Николай Алексан
дрович Малов ведут эту рабо
ту на конкретных примерах. 
Пня называют имена лучших 
производственников, таких . 
как Сергей Алексеевич Лялин, 
Алексей Иванович К Иван 
Михайлович Ивлевы и другие. 
Не упускают из своего поля 

. зрения и нарушителей, дис
циплины. Есть в цехе еще
люди, не задерживающиеся 
долго на одном месте- Вот им 
и приводятся в пример произ
водственники, не один деся
ток лет проработавшие на 
одном участке, ни разу не 
нарушившие дисциплины- Это 
значит, что полюбить свою 
профессию и в совершенстве 
овладеть ею может каждый.

Вся работа политинформа
торов проводится в основном 
но сменам в обеденный пере
рыв в красном уголке цеха 
или в комнате отдыха на 
водном участке. Руководит 
группой политинформаторов 
капитан буксирного теплохода 
кандидат в члены КПСС Вла
димир Иванович Родионов. Со
вместно с партбюро цеха он 
составляет план работы на 
каждый месяц, который об
суждают на группе. Потом он 
следит за выполнением намо
ченных бесед.

Кроме постоянных политин
форматоров, раз’яснительнугз 
работу среди производственни
ков ведут и начальники уча
стков, мастера. В результате 
ход и итоги социалистическо
го соревнования имеют широ
кую гласность .

Партийная организация це
ха (секретарь партбюро тов. 
Вандин Г. В;) непосредственно 
оказывает влияние на массо
во-политическую работу всех 
участков. А результаты этой 
работы налицо. Цех досрочно 
выполнил принятые на истек
ший год социалистические 
обязательства. Транспортни
ки бесперебойно обеспечивают 
основное производство тяговы
ми, грузопод’емными машина
ми, механизмами и подвиж
ны'1 составом, создавая усло
вия для ритмичной работы 
судостроителей .

Политинформаторы и сейчас 
на посту- Только намного по
высились требования к их 
деятельности- Громкой читкой 
газет теперь уже ограничи
ваться нельзя. J7 информато
ров богатый арсенал различ
ных форм воспитательной ра
боты, и его надо полностью 
использовать .

А. КЛОНОВА. 
организатор районного 

радиовещания.

Г отовим

компосты

с
БЕСЕДА
ЧИТАТЕЛЕМ

В А Ж Н Ы Й  ш а г
к урегулированию во Вьетнаме

18 января в Париже, а Долле международных 
конференций, начало, наконец, работу четырех
стороннее совещание по политическому урегули 
рованию во Вьетнаме, в котором участвуют 
делегации Демократической Республики Вьетнам. 
Национального фронта освобождения Южного 
Вьетнама, Соединенных Штатов и сайгонской 
адллинистрации. Два с половиной месяца прошло 
с тех пор. как было принято решение о прове
дении четырехстороннего совещания, и все это 
время Соединенные Штаты и сайгонская адми
нистрация всячески затягивали решение проце 
дурных вопросов, пытаясь отстранить от прямо
го участия в совещании подлинного представи
теля южновьетнамского народа— Национальный 
фронт освобождения, который, кстати сказать, 
сейчас контролирует четыре пятых территории
Южного Вьетнама, где проживает две третьих
его населения.

Затяжку открытия четырехстороннего совеща
ния Соединенные Штаты явно хотели исполь
зовать для укрепления своих военных позиций 
в Южном Вьетнаме. За это время там было
проведено несколько крупных карательных опе
раций, резко усилены бомбардировки освобож
денных районов. Например, 20 января амери 
канские самолеты сбросили 300 тонн бомб толь
ко на, один небольшой район близ Сайгона. Од
нако, если американцы рассчитывали в послед
нюю минуту изменить здесь положение в свою 
пользу, то их надежды не сбылись. Народные 
вооруженные силы освобождения прочно удер 
живают инициативу и за последние дни нанесли 
ряд новых серьезных ударов по интервентам 
и сайгонским марионеточным войскам в различ
ных районах Южного Вьетнама

Первое заседание четырехстороннего совеща
ния, на котором были урегулированы процедур 
ные вопросы, было и последним заседанием при 
правлении президента Джонсона. Следующее 
пленарное» заседание назначено на 25 января, 
а за это время в США произошла смена прези
дентов: Сейчас вся мировая печать гадает ка
кой курс выберет новый президент США Ричард 
Никсон во вьетнамском вопросе. Сам Никсон 
пока своих планов особенно не раскрывает и да
же в своей речи при вступлении на пост прези
дента не сказал ничего конкретного по вопросу 
о Вьетнаме. Новый государственный секретарь 
США Уильям Роджерс заявил на днях в сенате, 
что новое правительство будет намерено как

можно скорее добиться мирного урегулирования 
во Вьетнаме. Надо, однако, учитывать, что а 
американских правящих кругах много воинствен
но настроенных деятелей,— так называемых «яст
ребов»,— и по сообщениям американской печати 
некоторые из них сейчас стремятся навязать 
свои «советы» новому правительству Обращает 
на себя внимание и назначение Генри Кэбота 
Лоджа новым главой делегации США на париж
ском совещании. Лодж был в свое время пос
лом и одним из организаторов американской 
интервенции в Южном Вьетнаме. Он известен 
как друг и покровитель Нгуена Као Ки—самого 
воинственного из сайгонских правителей. Впро 
чем, сейчас Лодж, который уже прибыл в Па
риж, отрицает, что он сторонник «жесткого» 
курса во Вьетнаме.

Какова будет позиция нового правительства 
США, покажет, конечно, только время. А сейчас 
во всем мире началась новая волна движения 
в поддержку народа Вьетнама. «Дни солидарно
сти» с Вьетнамом были проведены во Франции. 
Во многих городах страны состоялись митинги и 
демонстрации в адрес американского посольст 
ва в Париже были направлены тысячи писем и 
телеграмм с протестом против агрессии во 
Вьетнаме. В Вашингтоне два дня продолжались 
бурные антивоенные демонстрации, приурочен 
ные к вступлению на пост нового президента 
США. В некоторых странах Западной Европы 
развертывается движение за дипломатическое 
признание Демократической Республики Вьет
нам, после того как правительство Швеции — 
первым из капиталистических стран запада—ре 
шило признать ДРВ и установить с ней дипло
матические отношения.

Начало четырехстороннего совещания пред
ставляет собой важный шаг в деле урегулиро 
вания во Вьетнаме. Это совещание призвано 
найти политическое решение вьетнамского воп 
роса на основе уважения суверенных прав 
вьетнамского народа, «Политическое урегулиро
вание вьетнамского вопроса,— заявил Председа 
тель Совета Министров СССР А. Н. Косыгин, от 
вечая на вопросы японской газеты «Майнити», 
— в огромной степени способствовало бы изме
нению международного климата в благоприят 
ном направлении, устранило бы одну из серьез 
нейших угроз всеобщему миру».

4 Е. ЕГОРОВ.
"(ТАСС).

Обсуждены важные вопросы
На днях состоялось расши 

ренное заседание исполкома 
Тешинского поселкового Сове
та. На нем были обсуждены 
важные вопросы. Исполком 
заслушал отчет о работе пе 
карни Тешинского рабкоопа. 
Сделала его заведующая пе 
карней Е. А. Аникина.

Было отмечено, что за по 
следнее время коллектив пе
карни стал работать лучше. 
Среди работников повысилась 
трудовая дисциплина. План по 
хлебопечению пекарня выпол
няет.

Отмечены и недостатки, ме
шающие нормальной работе 
пекарни. Необходимо сделать

капитальный ремонт помеще 
ния, нужны мастера по хлебо
печению, требуется улучшение 
санитарного состояния пекар 
ни.

На обсуждение членов не 
полкома был вынесен также 
вопрос о работе Тешинского 
отделения связи. Отчытыва 
лась заведующая почтовым от
делением А. И. Сажинова,

В работе отделения есть 
много положительного. План 
доходов в 1968 году отделе 
нием выполнен на 108 про 
центов. Лучше обстоит дело с 
подпиской. Если в 1968 году 
населением поселка Теши бы 
ло выписано 1088 изданий

различных газет и журналов, 
то на 1969 год— 1192 издания 

За хорошее проведение 
подписки награждены Почет 
ными грамотами работники 
отделения связи М, Ф. Логу 
нова А. И. Киселева и О. А. 
Лихачева.Указан и недостаток: 
иногда подписчики не получа 
ют газет в воскресные дни, 
на домах не имеется почто
вых ящиков 

По обоим обсужденным во 
просам были приняты реше
ния, направленные наулучше 
ние работы пекарни и почто
вого отделения.

О. СЫВОРОТКИНА, 
внештатный корреспондент.

На поля Монаковского кол
хоза идет поток плодородия : 
поступает торф- и навоз. Торф 
компостируется с навозом и 
минеральными удобрениями . 
Последних ушло в компосты 
более 10 тонн.

2100 тонн компостов уже 
заложено. В этом большая 
заслуга машинно -мелиоратив
ной станции. Она доставила 
в хозяйство 900 тонн торфа.

Закладка компостов‘продол
жается. Самосвалы Навашин -

ского отделения «Сельхозтех
ника» возят торф, а колхоз
ники на лошадях возят на
воз -

Л. ЯШИНА,
агроном колхоза- *
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Наслаждаются прелестями 

русской зимы тешинские ре
бята. Приятно и полезно по
дышать ядреным морозным 
воздухом после школьных за
нятий,

А уж во время недавно за
кончившихся каникул ребята 
старались полностью исполь
зовать день. Библиотеки, кино 
—  это одно, каток, звенящий 
от коньков и счастливого сме
ха, прогулки на лыжах в оку
танный серебряным покрыва
лом лес— это уже незабывае
мо, интересно, весело.

Запомнилась лыжная про
гулка учащихся 9-10 классов 
под руководством учителя 
физкультуры А. В. Малыгина 
в село Рсгово. Мне кажется,

Скучно 
в Родионихе
Скучно в зимние вечера бы

вает в деревне Родионихе, 
Некуда после трудового дня 
пойти колхознику. Вот уже не
сколько месяцев на двери 
клуба висит замок. Поэтому 
колхозники не имеют возмо
жности посмотреть кинофильм. 
А дело в том, что нет заве
дующего клубом. Однако пра
вление и партийная организа
ция Ефновского колхоза мер 
не принимают. Их, по всей 
вероятности, мало интересует 
культурный досуг колхозников. 
А не пора ли принять меры; 
снять замок с очага культуры.

В. ПАВЛОВ.
шшпщи1 мтншпяммттаи. [ждившгп11

Совещание 
работников киносети
Во Дворце культуры имени 

В. И. Ленина состоялось рай
онное совещание работников 
киносети, на котором были об
суждены практические меро
приятия по достойной встре
че 100-летиЯ со дня рождения
В. И. Ленина, а также подве
дены итоги работы за 1968 
год.

Для участников совещания 
заведующим парткабинетом 
РК КПСС т, Наумовым П. Ф. 
была прочитана лекция о ме
ждународном положении, ко
торая была прослушана с 
большим вниманием.

В. НОСАКИН-

Заседание  совета 
общественности

На днях состоялось заседа
ние совета общественности по 
делам несовершеннолетних 
при детской комнате милиции. 
С докладом выступила Л. Б. 
Пыринова, Заседание вылилось 
в горячее обсуждение меро
приятий по воспитанию под
ростков в городе и районе.

все участники похода ощуща
ли одно и то же; чувство не
обыкновенной радости от то
го, что они все вместе даже 
вот здесь, в огромном белом 
поле, где зимний мороз, с 
которым не приходится шутить, 
кажется не страшным...И хочет
ся смеяться — беззаботно, 
счастливо, потому что все кру
гом—твои школьные товари
щи. Е. КОРОБКОВА,

ученица 9 класса.

. Для молодежи
Январь для жильцов городских общежитий № №  263 и 320 на

сыщен культурно-просветительными мероприятиями- Лектор об
кома партии Гранатов Н. А. прочитал лекцию «Коварные методы 
иностранных разведок против стран социализма», с основами 
трудового законодательства познакомил слушателей помощник про
курора района Зверев А. А- 21 января, в 45-ю годовщину смер
ти 'В . И. Ленина- в общежитии № 320 был показан кинофильм о 
детстве, юношестве и начале революционной деятельности вели
кого вождя и прочитана лекция «0 первых памятниках £  И. 
Ленину».

А. РУЧКИНА,
воспитатель общежитий.

ОГОНЬ Н Е  Ж Д Е Т
В соответствии с решением 

исполкома райсовета намечены 
мероприятия по улучшению 
пожарной безопасности в кол
хозах и населенных пунктах 
района- - В Тт-Окуловеком кол
хозе организована доброволь
ная пожарная дружина из 
числа работоспособных колхоз
ников. В ней 22 человека.

Однако при первых же ша
гах своей деятельности ДПД 
столкнулась с трудностями . 
Плохо у нас-обстоит дело с 
водой. Водоемы покрылись 
толстым слоем льда. Необхо
димо на всех 6 водоемах пос
тавить бочки и утеплить их 
навозом. Об этом должен по

заботиться сельский Совет.
И другое. Попробуйте в 

выходные дни вызвать на 
помощь пожарную команду из 
г. Навашина —не вызовешь. 
Все помещения, где имеются 
телефоны, бывают заперты. 13 
января возник пожар- Позво
нили по 0-1, вызвали пожар
ную команду. А не приди 

вовремя помощь, окажись кол
хозная контора запертой, сго
рел бы не один дом-

11 наконец последнее. У 
нас звуки колокола, то есть 
сигнал тревоги, слышит мень
шая половина села- Надо по
думать о других сигналах,

может быть, поставить две 
сирены.

Что касается добровольной
пожарной дружины, то она 
действует неплохо. Во время 
пожара дружина и население 
защитили от огня дом граж
данки Вандиной. Ведрами но
сили воду, забрасывали дом 
снегом. Здесь отличились дру
жинники В. Ф. Ивентьев, 
В- П. Филонов, И- А. Фурсов, 
П. П. Шамшин и граждане 
села А. Е. Фурсов ' и И М. 
Терентьев.

В. ПАРШИН, 
начальник пожарно - стороже

вой охраны колхоза.

И Р И Н К А Г. АСТРАШК0В.

Две косички тонкие, как спички- 
И живые с искоркой глаза.
Я взглянул в дневник твой по привычке 
И тебе на «двойку» указал,
Ты сидишь, притихла, как немая,
На меня не поднимаешь глаз.
Только я прекрасно понимаю.
Что на сердце у тебя сейчас- 
Что ж, Иринка, будут неудачи,
Впереди большой и сложный путь.

В м и р з  и н т е р е с н о г о  1
Нежные анемоны, мар- = 

гарптки, бархацы, скаб- Е 
нозы. помнонные георги- Е 
ны и другие цветы аль- Е 
пийских лугов бледно- Е 
желтого цвета собраны в 5  
чудесный букет. Материа- Е 
лом для изготовления Е  
такого букета послужил, Е  
кажется, совсем не подхо- 5  
дящпй для зтой цели ма- 5  
териал —обычное топле - Е 
поп животное масло. Е

Такое самобытное, един- Е  
ственное в своем роде Е  
прикладное искусство за
родилось в Тибете более 
560 лет назад. Тибетцы с 
большим мастерством ле
пят из топленого масла 
разные фигуры, цветы, 
пейзажи, строения и мно
гое другое, что является 
произведениями пскусст - 
ва, созданного народом.

Н. НАБЕЛЬ.

Это хорошо, что ты не плачешь. 
Даже если хочется всплакнуть- 
Будь всегда настойчивой такою, 
Помни это, девочка, везде,
Что победа достается боем.
В напряженном доблестном труде . 
Пусть тебе сегодня очень горько, 
Пусть тебя сомнение грызет,
Верю я, что только на «пятерки", 
С грамотой закончишь этот год,

В Польше создана подвод, 
ная лаборатория «Медуза.П», 
рассчитанная на трех человек. 
Она имеет овальную форму.Еа 
длина—3,6 метра, ширина—2,2 
метра, высота—2,5 метра, вес 
—8 тонн. Акванавты уже про
вели прошлой осенью а «под. 
водном доме» семь суток на 
дне Гданьской бухты, изучая 
возможоети Под'ема затонув
ших судов, в будущем сезоне

они, находясь в своей лабора
тории на глубине 50 метров, 
будут исследовать в течение 
нескольких дней состояние 
дамбы близ местечка Солина 
в Жешуеском воеводстве.

На снимке; акванавты Анд
жей Дебский, Ержи Кулинский, 
и Богдан Белдовский на борту 
«Медузы-11».
Фото Ц А Ф —ТАСС

Фотохроника ТАСС.

Смотрите 
25, 26 января

Таинственный 
монах

В основе сценария — факты, 
имевшие место в действительное 
ти в 1920 году на Украине. Ав
торы изучили множество архив
ных документов, беседовали с 
очевидцами и бывшими участии 
ками событий. Это дало им воз
можность ясно представить, как 
проходила сложная операция на. 
ших чекистов, выявивших и лик
видировавших белогвардейских 
заговорщиков 

— Наша главная цель,—  говорит
А. Кольцатый, —  раскрыть образь 
контрразведчиков, в большинства 
своем людей молодых, комсо 
мольцев, направленных партией 
на ответственную работу, пока, 
зать их верность своему долгу 

Ведущие роли исполняют попу 
лярные мастера кино: А. Беляв. 
,ский, Т. Конюхова, С. Чекан, В 
Дружников, К. Сорокин, В Зуб 
ков А. Лебедев и другие

шшшшшишшшшпшшнш
Февральская «Волга»

Основное место в февраль- • 
ском номере журнала занима
ет продолжение романа В.Кар
пенко «Красный генерал». В 
разделе проза представлена 
также новелла «Картина н а  

коже» в переводе с англий 
ского.

Журнал знакомит с новыми 
произведениями пензенских 
поэтов в разделе поэзия.

Кроме знакомых читателям 
рубрик, впервые помещена 
рубрика «Раздумья, поиски, 
проблемы», под которой печа
тается интересный очерк Б 
Дедюкина и К. Наумовой 
«Быль о ковре-самолете и 
сказка о варежке». Очерк по 
священ инициативе, творческо
му поиску, талантливой мысли 
коллектива небольшого завода 
резино технических изделий в 
г. Калининске Саратовской об
ласти.

Читатели найдут в февраль 
ском номере «Волги» интерес
ные публикации о Горьком 
Чернышевском.

Телевидение
25 ЯНВАРЯ

9,00—«Гимнастика для всех».
10.00—Музыкальная развлека. 
тельная программа. 10.30—
«По обе стороны границы».
Т.елеочерк. Часть 3-я. 11.00 -
Телевизионный клуб для кино
любителей. 12.00— «Прогресс». 
Интервизионный журнал. 12.30 
— «Здоровье». (Сочи), 13.00— 
Телетеатр для детей. В. Тур, 
«Убить пересмешника». Спек
такль. 15.00—В эфире—«Моло
дость». (г. Горький). 16.15— 
«Мой завод —  моя семья», 
16.45— Программа цветного те" 
левидения. 18.00—«На огонек». 
(Киев) 19.00— КВН-69. 21.00—
«Мир социализма». 21.30 — 
«Марианна». Художественный 
фильм. 22.45—Первенство Ев 
ролы по скоростному бегу на 
коньках (мужчины). Передача 
из ФРГ (в записи).

Редактор С. А. КАРНАЕВ.
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